
VERBALE DELLA RIUNIONE TENUTA LUNEDI’ 25/11 PRESSO LA SEDE DI LEGAMBIENTE 
 
Presenti : Franco e Pia Medici, Ulla Kampmann, Chiara Buglioli, Simonassi. 
 
UNESCO 
Si decide di procedere senza intralci burocratici ulteriori ( es. richiesta formale di 
adesione dei componenti del Comitato, compilazione e firma delle lettere di richiesta di 
adesione ) in modo da sveltire il più possibile la domanda d’iscrizione i cui moduli sono 
presso Testana e Stella . 
Un successivo incontro con Testana conferma questa linea e si propone la compilazione 
dei moduli da parte di Testana, Simonassi, Stella (però oggi molto impegnato). 
La bozza della compilazione, appena ultimata, sarà inviata a tutti i componenti del 
Comitato per eventuali correzioni e quindi inviata all’UNESCO. 
Parallelamente va continuata la richiesta di adesioni di personalità per ampliare la lista 
già oggi in nostro possesso. 
Chi farà la lettera, sulla carta intestata che si può richiedere a Stella, la potrà firmare. 
Stella cercherà attraverso il dott. Antonelli di ottenere un incontro con il commissario del 
Parco dei Castelli, mentre  Simonassi chiederà una adesione formale al comune di 
Genzano. Si farà un tentativo ( Stella? ) con il comune di Nemi. 
Chiederemo al Consorzio dei Castelli ( Simonassi )  la possibilità di un appoggio logistico. 
 
GENERALE 
Si è constatato un aumento delle irregolarità edilizie nel territorio dei Castelli. La proposta 
di intervento è la preparazione di una vertenza portata avanti dalle associazioni 
ambientaliste utilizzando la potenzialità che si può ottenere unificando gli sforzi di tutti. 
Intanto si è deciso di compilare un elenco di irregolarità su tutto il territorio dei Castelli in 
modo da identificare la maniera per affrontarle proponendo anche nostre soluzioni. 
 


